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No primeiro dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-se

na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Dimmy Leão Alves - Progressistas, José Felipe [\r]oreira D'Ávila - MDB, Luís

Ricardo La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal - MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto

Bittencourt - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei

Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Ausência justificada por

motivos de saúde, do vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas. Foi aprovada a ata da

sessão ordinária do dia 23 de junho. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura

das matérias do Expediente: Foi lido Projeto de Lei Executivo A4512023 - "Dispõe sobre o Plano

Plurianual para o Quadriênio 2026-2A29 e dá outras providências". Projeto de Lei Executivo

A5212025 - "Autoriza a contratação de 1 Técnico de Enfermagem para a Fundação Medico Hospitalar

Dr. HonorTeixeira da Costa". Moção LA|2O25 - "Que seja encaminhada Moção De Pesar à Câmara

de Vereadores de Formigueiro/RS, pelo falecimento da Vereadora Elisane Rodrigues dos Santos, do

Partido dos Trabalhadores - PT". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Moção LL{2O25 - "Que seja

encaminhada Moção De Pesar a família de Ernestina [Vlunhos Rodrigues (Tina)". Autoria: Vereador

Neto Viana - PT. Indicação 7212A25 - "Que seja realizado estudo para construção de uma parada de

ônibus na Avenida Coronel Galvão, mais especificamente próximo a rótula". Autoria: Vereador Nenê

Brito - PDT. lndicação 73/2O25 - "Que seja realizado estudo para averiguar a viabilidade técnica e

financeira para a implantação de uma linha de ônibus circular para transporte público, em horário

comercial, no perímetro urbano do Município". Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. Pedido de

lnformações ns 49/ZAt§ - "Qu6 seja informado se já chegaram na Farmácia Municipal, e se já estão

sendo disponibilizadas as lancetas de medição dos níveis de glicose no sangue, e as fitas de medição

de glicose (glicosímetro) essenciais para os pacientes que aguardam há meses". Autoria: Vereador

Neto Viana - PT. Pedido de lnformaçôes ne 5Al2A25 - "Que seja informado e encaminhado relatório
quantitativo de visitas domiciliares e entrevistas diretamente no CRAS no mês de junho,

especificamente do benefício de cestas básicas; que seja informado e encaminhado relatorio
quantitativo de beneficiários que receberam a cesta básica (benefício eventual) no mês de junho de

2025. Que seja informado quando será disponibilizado o kit higiene e limpeza junto com a cesta

básica". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 115/2025 - "Que sejam

providenciadas a seguinte obra na ponte localizada na Avenida Coronel Galvão, próximo a rótula;

Rebaixamento do meio-fio ou construção de uma boca de lobo no lado esquerdo da ponte, sentido

Bairro/Centro, para escoamento da água acumulada sobre a mesma". Autoria: Vereador Nenê Brito

- PDT. Pedido de Providência L!612025 - "Que seja providenciada vistoria técnica em todas as

sinalizações de trânsito do Município, seguida das devidas manutenções e substituições necessárias".

Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. Pedido de Providência Ltl12025 - "Que seja realizado

patrolamento, bem como demais manutenções necessárias, em toda a extensão da Estrada dos

Encerrados". Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. Grande Expediente: O vereador Juliano
Machado, iniciou a fala parabenizando a Escola l'ielena Ferreira pelos 25 anos de existência. Após,

parabenizou os motoristas pelo dia do Transporte Escolar. Falou também sobre a audiência pública

sobre o Plano Plurianual. Destacou também as ações de limpeza urbana. O vereador José Felipe

Moreira, convidou para a Quermesse da Escola Odessa Petrarca. O vereador Issa Esquirio El Hatal,

falou sobre a doação para a campanha do agasalho. Após, falou sobre os trabalhos realizados pelas

secretarias. O vereador sobre a importância do esporte na vida da população.
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Destacou a copa integração que encerrou no domingo passado. O vereador Neto Viana, elogiou os

atletas do Atlético Juventude que estiveram presentes na sessão ordinária. Destacou que foi até o

bairro Bulcão conversar com o chefe de obras da equipe que está construindo as 16 casinhas. Falou

também sobre a entrada do ônibus escolar na rua Sadi Coelho Mazzini. Salientou a visita ao Banco

das Amizade, em Caçapava do Sul, que visitou junto a senhora Silvana, presidente do COMSEA.

Destacou a importância da classe da enfermagem que não recebe o piso. O vereador Nenê Brito,

agradeceu a fala. O vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella, solicitou que o presidente troque o horário

da sessão no período do inverno. Após falou que não existe estrada boa com chuva. O vereador e
presidente Luís Augusto Bittencourt, destacou que é defensor do Esporte e reforçou que a casa está

disposta a ajudar a equipe. Ordem do Dia: Projeto de Lei Executivo 04212025 e Projeto de Lei
Executivo 04412A25 foram aprovados por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão

ordinaria. A Moção LO|2O25, Moção tLl2OzS,lndicação 7212025 e a lndicação 73l2A25 foram

aprovadas por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão ordinária. Considerações

Finais: O vereador Juliano Machado, explicou sobre o que relatou no Grande Expediente sobre

críticas. O vereador lssa Esquirio El Hatal, reforçou que quem taz é o Executivo. A casa legislativa

precisa estar em sintonia. O vereador Neto Viana, falou que visitará a secretária Maria Lucia, do setor

financeiro, sobre diversas pautas. Todos os demais vereadores agradeceram a fala. Nada mais

havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos

vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadasnoyoutube. Sala "Severino Silveira"

da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 1s de julho de 2025.
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